Carole Dinomais Energéticienne - Parleuse d'âme

Corps malade, âme malade?

Dans le monde spirituel, la maladie n'existe pas. La maladie est une indication au service de l'être humain. Lorsque notre relation avec l'âme est mauvaise, nous devenons malades. Toutes nos souffrances, qu'elles soient physiques, mentales, psychiques ou spirituelles, indiquent une souffrance de l'âme.

Les chamanes disent: Si ton corps est malade, soigne ton âme.

Nous avons perdu ce savoir pour plein de raisons différentes qui varient selon

Aujourd'hui il est possible de réactiver ce savoir en s'exerçant tout simplement. Etre en relation consciente avec l'âme demande un grand travail avec soi pour se débarrasser des principes que l'on a accumulés depuis plusieurs générations. Toutes les croyances que l'on nous a transmises peuvent être remises en question, car souvent elles sont un frein pour la réception et la perception de nouvelles sources. Les croyances doivent être reconnues avec une grande attention et haut respect car elles sont des parties de nous-mêmes intégrées dans notre système. Bien sûr elles nous guident dans notre façon de vivre et de penser et créent ce que nous vivons. Le travail sur l'âme nous mène à observer nos croyances et à revalider leur présence dans notre système ou si elles n'ont plus lieu d'être. C'est ainsi que nous pouvons ouvrir de nouvelles portes pour faire rentrer de nouvelles croyances qui nous permettront une communion plus profonde avec notre être subtil. Cette nouvelle communion nous fait ressentir une plus grande légèreté, une libération et finalement un espace pour l'âme. L'âme est moins enfermée, moins limitée. Le corps montre sa gratitude pour ce travail avec sa vitalité et sa beauté.

Mélodie D'Âme - Pour la joie dans le cœur

l'histoire de chacun. Cela fait partie de l'évolution.